

Zeitschrift: L'Enseignement Mathématique
Herausgeber: Commission Internationale de l'Enseignement Mathématique
Band: 21 (1920-1921)
Heft: 1: L'ENSEIGNEMENT MATHÉMATIQUE

Nachruf: C.-A. LAISANT (1841-1920)
Autor: Fehr, H.

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

C.-A. LAISANT

(1841-1920)

Un deuil cruel frappe *L'Enseignement mathématique* : M. C.-A. LAISANT, un des Directeurs fondateurs de cette Revue, vient de mourir, le 5 mai 1920, à l'âge de 79 ans. Tous nos collaborateurs et tous nos lecteurs s'associeront à nos regrets.

Nous avons encore eu le privilège de le voir à son domicile à la fin du mois de mars ; sa santé était déjà bien ébranlée, mais, malgré son grand âge, il avait conservé toute l'ardeur de son intelligence. Travailleur infatigable, d'un caractère droit et d'une grande franchise, Laisant consacra à la science jusqu'à ses derniers moments. La Note qui précède, et qui est sans doute l'un de ses derniers travaux mathématiques, avait encore été corrigée de sa main, et la mise en pages était déjà faite jusqu'à cette place, lorsque son fils, M. Albert Laisant, nous annonça la triste nouvelle de la mort de notre vénéré ami. Par une fatale coïncidence, l'annonce de son décès vient immédiatement faire suite à sa Note. Nous reviendrons sur sa carrière scientifique dans un prochain numéro.

Laisant laisse deux fils, M. Charles Laisant, chef de service à l'Office Colonial au Ministère des Colonies, et M. Albert Laisant, ingénieur. Nous leur adressons, ainsi qu'à leurs familles, l'expression de notre profonde et douloureuse sympathie.

H. FEHR.